
Compte rendu réunion VIE DU SEL du 19 janvier 2017

Présents : 6  Jean Luc , Daniel, François Pierre B, Patrick D, Catherine B, Evelyne D.
Point sur les adhésions : Il y a actuellement 108 adhérents sans avoir fait la relance annuelle.

Point sur la conviviale   : « Galette des Rois » du 7 janv 2017. Les personnes présentes ce jour là
confirment la réussite de cet événement très convivial. Donc à renouveler l'année prochaine.
Peut être serait-il interessant de faire les rencontres conviviales avec des thèmes festifs ?

A propos de la prochaine conviviale du samedi 4 février,  Evelyne ne peut plus assurer
« l'animation » ni aller chercher les clefs pour cause de vacances. Qui veut bien la remplacer ? Je
propose  d'envoyer  un  @mail  aux  membre  du  bureau  pour  information  et  demande  de
remplacement.

Idée de J Paul C   :  Lecture de son @mail ou il fait la proposition des plants à échanger à l'éco
festival  du  3-4  juin  (we  de  3  jours).  Tout  le  monde  trouve  l'idée  sympa.  Donc  question :
Participerons nous à l'éco festival cette année ? Serons nous assez nombreux pour tenir une table à
cet événement ? 2 personnes sont déjà partantes.

«     Le Repair Café     » de Montbonnot et Patrick D :
Patrick, un des animateur du « Repair Café » de Montbonnot réitère sa proposition de venir 
présenter ou faire une animation avec cette association. Dans le cadre d'une conviviale un samedi 
matin. Proposition d'une venue à la conviviale du 8 avril. Patrick en parle à l'association Repair 
Café et nous confirme. Un journaliste du Dauphiné pourrait être là et faire 1 article pour les 2 
associations. De notre coté, nous pourrions inviter Florent David. A suivre.....selon la confirmation 
de Patrick pour le 8 avril.

Bureau du Sel   :
Pour notre prochaine réunion de bureau du 7 avril, il semble important de mettre à l'ordre du jour 

– proposition Repair Café
– participation à l'éco festival ? Avec l'idée de Jean Paul.

Mot de passe pour accéder au site niveau «     espace adhérents     »
Jean Luc confirme qu'il informera les nouveaux adhérents à ce sujet.

Quelques idées lors de la discussion :
– On pourrait contacter la personne à la Mairie qui s'occupe de l'accueil des nouveaux 

arrivants et demander que le « Sel à Crolles » fasse parti des infos communiquées. (com. 
Communication?)

– On pourrait faire des petites vidéos ou des photos lors de conviviales, de pique nique, 
d'atelier etc....... et en montrer des morceaux aux conviviales, A l'AG, sur le site etc...........

– On pourrait transmettre à la liste du sel le dernier message concernant les Samedis citoyens 
très accord avec nos idées. C'est le samedi 4 février de 9h à 12h à la salle méli mélo et le 
thème est «consommons local et solidaire». Evelyne se charge de le transmettre.

Compte rendu fait par ED


